



開聞

令和7年1月29日 連絡先：32-2019

『1年で一番短い3学期は、
進級・進学に向けた大切な期間です』

校長 久徳 寛司

新たな年『2025年』がスタートして3週間が過ぎました。1月は「行く(過ぎ去る)」2月は「逃げる」3月は「去る」という言葉がありますが、3学期は、1年で一番短い学期です。

3年生は、高校受験の時期に入り、1月下旬から私立高校の受験が始まりました。これまでの学校生活や行事を通して努力して積み上げてきたことを、将来の夢や目標の実現に向けて最後の準備を怠らないようにしましょう。

1・2年生も、今月には、鹿児島学力学習状況調査がありました。1・2学期に学習したまとめの調査になりますので、今回の結果をもとに学習の取組を振り返り、出来ていない箇所の復習や継続した家庭学習の取組と進級に向けた改善を行いきましょう。

また、新たな年度に向けて進級する1・2年生、卒業し進学する3年生にとって、この3学期は、大切な準備と勝負の時期になります。これまでは3年生に支えられてきた1・2年生、3学期は、3年生を支えてください。

書初め教室

1月11日(土)、学校応援団の皆さんが1,2年生に書初めの指導をしてくださいました。上野順子さんを中心とした10名の方々が、生徒一人一人に寄り添いながら、丁寧に書初めを指導してくださいました。生徒は「公明正大」、「一期一会」などの文字を真剣な姿で書いていました。



面接指導

1月11日(土)に学校応援団の6名の方々が、高校入試に向けて3年生の面接の指導をしてくださいました。今回は、私立高校と公立高校入試対策として、集団面接と個人面接を実施しました。生徒たちは、緊張した面持ちで面接に臨んでいました。

高校入試は1月末から始まっています。今回の経験を糧に、一人一人が進路実現に向けて、自信をもって本番に挑んでくれることを期待しています。



中学校体験授業、入学説明会、 情報リテラシー教育講演会

1月22日(水)、開聞小、川尻小の6年生を対象に、体験授業、情報リテラシー教育講演会及び中学校入学説明会を実施しました。

社会の体験授業では、都道府県クイズを実施し、各グループで盛り上がっていました。

また、メディアリテラシー講演会では、子どものネットリスク教育研究会の戸高成人様に講演をしていただき、スマートフォンの使用と身体への影響等について話をいただきました。

入学式は4月7日(月)です。中学校の生徒職員一同、新入生の入学を楽しみにしています。



春の祭典 金賞受賞

1月19日(日)、宝山ホールで鹿児島県中学校音楽コンクール「春の祭典」が行われ、2年生が「金賞」を受賞しました。

本番では、山崎朋子さん作詞作曲の、「変わらないもの」を歌い、会場にいる観客に感動を与えました。

今回の貴重な経験は2年生にとってかけがえのない青春の1ページになったことと思います。



行事予定

2月	4日(火)	2年救急法講習
	7日(金)	3年ふれあい交流
	8日(土)	夢育後援会
	12日(水)	学年末テスト(～14日)
	19日(火)	2年福祉体験学習
	28日(金)	1,2年学級PTA
3月	5日(火)	公立高校入試(～6日)
	12日(水)	卒業式
	13日(木)	公立高校合格発表
	25日(火)	修了式・辞任式



